

Überprüfung Beleuchtung Platz 2 und 3 ergab Mängel

Die gesamten elektrischen Anlagen auf dem Sportplatz im Bilg wurden geprüft. Solche Inspektionen sind gesetzlich vorgeschrieben und werden periodisch durch eine unabhängige Firma ausgeführt.

- Die Prüfung im Bilg erfolgte durch die Firma Certum im Frühjahr 2018.
- Aus der detaillierten Zusammenstellung war ersichtlich, dass umfangreiche Arbeiten an der Flutlichtanlage notwendig sind.

Nach der Begutachtung der Flutlichtanlage durch die Firmen EKZ und Kummler+Matter stand fest, dass die Anlage so mittelfristig nicht mehr in Betrieb bleiben darf.

- Die Masten im Terrainübergang sind stark korrodiert. Hier besteht grosser Handlungsbedarf.
- Zudem liegen die Übergangs- und Leitungswiderstände klar ausserhalb der Norm.

Erneuerung der Beleuchtung

- Die Sanierungsarbeiten wurden von drei Firmen (EKZ, Kummler+Matter, Visio Lux) offeriert.
- Nach Prüfung der eingegangenen Angebote entschied sich der FCE für eine Zusammenarbeit mit dem EKZ.
- Die Gesamtkosten belaufen sich auf ca. CHF 320'000.–.
- Die Bauarbeiten werden im Sommer 2019 ausgeführt.
- Ausser den Masten auf Platz 1 werden alle 1:1 ersetzt.
- Die renovierte Anlage wird dank den neu installierten LED-Leuchten deutlich weniger Strom verbrauchen.
- Platz 1 genügt den Beleuchtungs-Anforderungen bis zur 1. Liga, die anderen Plätze bis zur 2. Liga.

Finanzierung

- Durch einen Sponsorenlauf mit allen FCE-Spielerinnen und -Spielern sollen mindestens CHF 50'000.– eingenommen werden.
- Weitere Gelder sind vom ZKS (Zürcher Kantonalverband für Sport) zu erwarten.
- Die restlichen ca. CHF 220'000.– werden durch Gönner, Darlehensgeber und CHF 50'000 Eigenleistungen finanziert.



Im Sommer 2019 soll es losgehen mit der Flutlichtsanierung der Plätze 2 und 3 und der Heli wird beim Aufbau der Masten wieder fliegen.